

L'Indépendant, 03/10/24

Saillagouse - Jean Cooper, un centenaire en pleine de forme !



En pleine forme et autonome, Jean Cooper vient de fêter ses 100 ans.

Les anciens Saillagousains l'ont bien connu. Jean Cooper est né lors des Jeux Olympiques de Paris, ceux de 1924 ! Il n'était pas Catalan, mais à l'occasion d'Escales à Port-Vendres, l'officier de marine marchande a rencontré une pharmacienne, Juliette Coste, originaire de Perpignan et effectuant localement de fréquents déplacements. Quelques années et deux enfants plus tard, la pharmacie de Saillagouse a été créée.

Sa carrière d'officier de marine ayant été interrompue en 1962 consécutivement à une perte d'activité maritime entre la France et l'Afrique du Nord, Jean s'est donc reconverti en préparateur en pharmacie diplômé, parfaitement intégré dans cette fonction jusqu'en 1985. La pharmacie desservait évidemment Saillagouse, mais aussi les villages environnants et plusieurs structures médicalisées. La retraite a été partagée entre Saillagouse, Perpignan, puis Montpellier, où, malgré la disparition de son épouse Juliette en 2010, Jean vient de fêter ses 100 ans. En pleine forme et autonome, dans sa petite maison du quartier de l'Aiguelongue, il a fêté l'événement entouré de ses enfants, petits-enfants, arrière-petits-enfants, voisins et amis.